
   ◌◌◌ ◌◌◌ 

 39/44人中 
Ｑ１ 今回の参加は何回目ですか？ 

 ①初めて     19人 

②2回目     8人 

③3回目   5人 

④4回目     4人 

⑤5回目     2人 

⑥6回目     1人 

⑦7回目   0人 

 

 
 

Ｑ２ 今回の『ケアカフェにいかわ』を何でお知りになりましたか？ 

①チラシ   22人 

②ホームページ   1人 

③知人からの紹介   11人 

④その他   5人 

  内訳 職場で 4人、無回答 1人 

 

 
 

 

Ｑ３ 勤務先の所在地はどちらですか？ 

①朝日町    4人 

②入善町    7人 

③黒部市    16人 
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④魚津市    9人 

⑤滑川市    0人 

⑥その他   3人 

 内訳 富山市 3人 

 

 
 

Ｑ４ 職種は何ですか？（複数回答あり） 

 ①医師    1人 

②歯科医師    0人 

③薬剤師    2人 

④保健師    1人 

⑤看護師    6人 

⑥ケアマネ    11人 

⑦ヘルパー    9人 

 ⑧その他   10人 

 内訳 精神科ソーシャルワーカー1人、歯科衛生士 1人、社会福祉士 2人、 

作業療法士 2人、病院事務 1人、市議 2人、無回答 1人、 

 

 

Ｑ５ 性別 

①男性    13人 

②女性   26人 
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Ｑ６ 年代 

①20才代   2人 

②30才代    7人 

③40才代    9人 

④50才代    12人 

⑤60才代    9人 

 

 

Ｑ７ 今回の『ケアカフェにいかわ』のテーマは語らいやすかったですか？ 

①話しやすかった   33人 

②ふつう    6人 

③あまり話やすくなかった  0人 
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Ｑ８ 今回の『ケアカフェにいかわ』での語らいは役にたつものでしたか？ 

①とても役に立つ   30人 

②ふつう    9人 

③あまり役に立たない 0人 

 

 

Ｑ９ また『ケアカフェにいかわ』に参加したいと思いますか? 

①参加したい   35人 

②どちらでもよい   4人 

③参加したくない  0人 

 

 

Ｑ１０ 今後、取り上げてほしいテーマは何ですか？ 

 ・介護士さんの実状 

 ・障害について（障害を知る→精神、身体等々） 

 ・もう一度認知症について！！いろんな話が聞きたい 

 ・連携・ネットワークについて 

 ・医療介ゴれんけい 

 ・サ高住について 

 ・ＱＯＤ（価値ある死）について 

 ・地域との連携、医療と介護スタッフとの連携について 

 ・閉じこもり（老人のうつ） 

 ・再度認知症のテーマ 

 ・介護予防、認知症予防、年をとるということ 

 ・口腔ケアと食事について 

 ・精神障害の高齢者 

 ・虐待 
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 ・終活 

 

 

Ｑ１１ 今後、『ケアカフェにいかわ』のスタッフをやってみたいと思われますか？ 

 ①参加してみたい   1人 

②どちらでもよい   17人 

③参加したくない  4人 

④無回答   17人 

 

 
 

Ｑ１２ ご意見をご自由にどうぞ 

 ・大変有意義な意見交換の場となりました。ますます認知症の人が増えるです。行政の力も取

り入れて行って下さい！！ 

 ・医療スタッフの参加を従して下さい。医療、介護の連携が大切 

 ・他職種の皆さんからのお話し有意義でした。 

 ・スタッフの皆さん、おつかれ様でした 

 ・色々会話ができてたのしかったです。 

 ・楽しかったです。 

 ・他職種、介護の現場、医療の現場、様々な視点での意見・考え方がわかりとても勉強になっ

た 

 ・「認知症」（世間は知っている様で知らない現場（状））現場の状況分かち合え気分もスッキリ。

それがこれからの看護に役立つと思います。 

 ・初めての参加で楽しかったです。地域と医療でこれから連携できる事が増えることを願って

います。 

 ・最初の指定グループは良かったと思います。 

 ・新たな知識をいっぱいいただきました。 

 ・ありがとうございました。 

 ・認知症、その人を知り理解するあたりまえだけど難しい。多様な人の参加はおもしろいです。

これからも多職種の人が多く集まれがいいですね。 

 ・初めての参加でしたが、色々な職種の方の話を聞けた事が良かったと思いました。 

 

 

 

ご協力、誠にありがとうございました。皆様のご意見を参考にして、より良い語らいの場になる

ように努力します。 

平成 29年 11月 17日（木）        新川地域在宅医療療養連携協議会 会 長 藤岡 照裕 

新川地域在宅医療療養連携協議会コメディカル部会 会 長 村井 敏美 
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